

CENTRO ESTATAL DE TRASPLANTES REPORTE DE ACTIVIDADES

FECHA ENTREGA DE REPORTE: 21 de noviembre de 2019

FECHA DE COMISIÓN: 15 de noviembre de 2019

COMISIÓN: MÓDULO DE PROMOCIÓN MINERA MÉXICO, CHARCAS, SAN LUIS POTOSÍ.

El día 15 de noviembre de 2019 fui comisionado a colocar un Módulo de Promoción en la Feria de la Salud a la cual fuimos invitados por parte de la Minera México en el municipio de Charcas, San Luis Potosí.

Salimos en punto de las 6 horas a entregar una carta de agradecimiento a la comunidad de El Polocote en el municipio de Venado, una vez entregada la carta partimos con rumbo a la Minera México para la instalación del Módulo Informativo.

Arribamos a las Instalaciones de la Minera México alrededor de las 9:30 hrs y una vez indicado el lugar del módulo proseguimos a la instalación ya que la Feria de la Salud daría comienzo a las 10 hrs.

La información se compartió al personal y a sus familias además de tener una excelente recepción de la gente nos dimos cuenta que hay un verdadero interés de la población para ayudar a quienes lo necesitan, las dudas más comunes rodeaban sobre el tema del mito de la edad del donador.

Regresamos a la Capital potosina alrededor de las 16:30 hrs. llegando poco antes de las 19 hrs.

C. HECTOR MIGUEL ORTIZ SALGADO
ÁREA DE INFORMÁTICA E IMAGEN
DEL CENTRO ESTATAL DE TRASPLANTES